

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711222 - VIRGINIA JELITA JIHADTULLAH TANARA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	sebelum periksa gait sebaiknya pasien diminta buka baju, inspeksi dari depan, samping dan belakang pemeriksaan neurovaskuler pada area yg ditentukan soal saja. belum periksa sensorik motorik legs
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	IC= sudah menjelaskan tujuan, cara dan risiko pemeriksaan ; cuci tangan= sudah mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan ; trofi otot= sudah melakukan pemeriksaan inspeksi, palpasi, dan pengukuran. inspeksi kurang tepat ; tonus otot= hanya melakukan pemeriksaan gerakan pasif, arm dropping test tidak dilakukan ; kekuatan otot= tidak melakukan pemeriksaan kekuatan otot jari dg lengkap ; komunikasi= OK ; profesionalisme= OK
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent : oke. Persiapan : duduknya jangan terlalu jauh ya mba, jaraknya paling ngga 1 lengan aja ke pasiennya. (baru dimajukan posisi duduknya saat akan melakuan pemeriksaan TIO). Pemeriksaan lapang : pandang : dari 8 arah mata angin menuju ke medial ya mba (jarinya dijalankan dari lateral ke arah medial). Pemeriksaan otot ekstraokuler : Pemeriksaan yg menggunakan senter/penlight mengamati pantulan sinar pada kornea tidak dilakukan. Pemeriksaan TIO sdh baik..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	pemeriksaan n 7 sensoris dan n 12 motorik ada yang kurang
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Inform consent: ok ;Persiapan pemeriksa: sebaiknya di coba juga jarum/tusuk gigi ke pemeriksa ;Px Reflek biseps: teknik mengayunkan palu reflek tidak benar (pusat ayunan di pergelangan tangan),reflek tidak keluar ; Px reflek patela: teknik mengayunkan palu reflek tidak benar (pusat ayunan di pergelangan tangan), reflek keluar; Px Protopak nyeri: ok ; Px sensibilitas raba halus: ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	jangan lupa persiapan alat
PEMERIKSAAN VISUS	IC : sdh sesuai, untuk pemeriksaan hand shaking, benar2 lakukan lambaian tangan yg mantap ya, kanan kiri atau atas bawah, jangan cuma seperti dada2 begitu, untuk persepsi warna, jangan lupa MINTA PASIEN SEBUTKAN WARNANYA APA , jangan hanya tanya bs lihat/tidak.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Jangan lupa melakukan persiapan dan pengecekan alat sebelum melakukan pemeriksaan. Pernafasan : Jangan hanya melaporkan frekuensi atau disebutkan normal, tetapi juga kedalaman pernafasan, regularitas, tipe.
UNIVERSAL PRECAUTION	Cara mengambil kurentang, jika ada 2 yaitu diambil keduanya bersamaan krn jika tidak, resiko kontaminan krn hanya bagian bawah yg steril. Saat gowning, tangan tetap diatas posisinya ya, jgn turun ke bawah. Lainnya sudah oke, SIP.